
 
 
 
 
 

 
 
 
  

 

  

  

 

２月４日は「立春」です。まだまだ寒い日が続いておりますが，これから

少しずつ春の訪れを感じる日が増えてくることと思います。校内では風邪や

インフルエンザで欠席する子どもが増えてきました。手洗い，うがいをしっ

かりする，十分な睡眠を取るなど予防に十分留意してください。 

４年生は「福祉」をテーマに学習を進めています。1 月 23 日には京都市

聴覚言語障害者協会からお二人，耳の不自由な方に来ていただき取組を進め

ました。 

 まず，生活をしていて困ることについてお話を

聞きました。 

・ バス停で時間や行き先を聞かれた時 

・ 歩道を歩いていて，自転車からベルをならさ

れた時 

など，たくさんあることが分かりました。 

 自分たちが学習した手話を使って自己紹介をし

ていきます。自分の名前を指文字であらわした後，

特技や趣味も手話で伝えます。うまく伝えられた子

どもたちからは笑顔がこぼれます。この学習を通し

て，耳の不自由な人について知り，気持ちを伝える

にはどうしたらよいかを学びました。 
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                  1 月２９日（木） 

今年の室町まつりもたくさんの保護者の皆様に来ていただき大盛況でした。

受付名簿を集計してみますと，平日の午前中という時間帯でしたが，約１０0

名の方にお越しいただきました。本当にありがとうございました。 

 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

～銀行振替のお知らせ～ 

 毎月１０日に，給食費・教材費などの諸費を銀行口座から引き落としさせ

ていただいています。引き落としできない場合は，後日現金をお持ち願って

いますが，現金の管理のこともあり，できるだけ銀行引き落としができます

ようにご協力ください。なお，２月の教材費は調整月のため以下のように変

更いたします。 
 

 

 

１年１２９８円， ２年 ２５８円， ３年 1８6１円 

４年 ３１８円， ５年 ２７0 円，  ６年 9８8 円 

6 年生は恒例になったお化け屋敷で

す。「先生，ぼく今 3 回も並んでいる

よ。」という，お化け屋敷大好きな子

どももいます。暗い体育館で足をつか

まれ「キャー」と叫ぶ子ども，６年生

に聞くと泣いてしまう子どももいた

そうです。

＜１年 ヒラヒラおみくじキャッチ＞

 割り箸を使って，おみくじをつかみま

す。賞品は色もきれいにぬってありま

す。全部ほしくなりますね。 

＜２年 シルエットクイズ＞ 

 今年初登場のゲームです。

プロジェクターでいろいろな

物をうつして何かを当ててい

きます。４年生も同じゲーム

がありました。 

 今年の「室町まつり」は，ゴミが随

分減りました。毎年ダンボールや紙類

がたくさんでます。担任や児童が環境

に配慮した取組をした成果です。 



 

 

 

 

2 月２～６日 給食感謝週間 

「楽しく給食をいただけることを喜び，多くの人に感謝する気持ちをもつ。」「給食

を通して食生活に関心を深める。」の２つをめあてに，毎年この時期に給食感謝週間

を行っています。生産者の方や給食調理員さんに，「手紙や標語，ポスターで感謝の

気持ちをあらわそう。」と，子どもたちは取組を始めています。 

２月５日 半日入学・入学説明会（新 1 年） 

 来年度，室町校に入学する新１年生が小学校にやってきます。低

学年の担任が中心になって，お絵かきや読み聞かせなどを行い小学

校の生活に慣れてもらおうというものです。保護者の方は，室町児

童館の廣瀬館長より「子育て講座」や上京署より「安全について」

の話があります。  

 

 ２月１８日 １・２・３年 

                   ２月１９日 ４・５・６年・大空 

上記の日程で，参観と学級懇談会を行います。今回が今年度，最終の参観・懇談

会ですので，ぜひお越しください。懇談会では１年間の子どもたちの学校生活の様

子や成長を，担任といっしょに話し合っていただけたらと思います。 

 また，１８日と１９日は全日，学校自由参観と図工展を開催しています。図工展

では子どもたちが精一杯取り組んだ平面作品（絵画など）と立体作品（工作など）

を一人一点ずつ，合計二点を展示してあります。ゆっくりご覧ください。なお，会

場にアンケートを置いておきますので，何かお気づきの点や感想などありましたら

お書きください。 

～お願い～ 

 １月下旬に，今年度２回目の学校アンケートを実施いたしました。お忙しい中，ご回

答いただきありがとうございました。教職員ですべてのご意見に目を通し，改善できる

点は 20 年度中にも，改善できたらと思います。 


